

# *Médicos cubanos devuelven la visión a más de 700 mil pacientes bolivianos*

---



La Habana, 16 mar (RHC) La ministra de Salud de Bolivia, Gabriela Montaña, destacó que en los últimos 12 años más de 700 mil bolivianos de escasos recursos recuperaron la vista gracias a los profesionales de la Brigada Médica Cubana.

Mediante la Operación Milagro, iniciativa que surgió en Cuba, se realizaron en la nación sudamericana cirugías de cataratas y otras enfermedades de la vista de forma totalmente gratuita, desde la primera consulta, incluyendo la cirugía y la entrega de medicamentos para la recuperación del paciente.

Explicó la ministra boliviana de salud que, entre los principales beneficiados se encuentran personas de escasos recursos, quienes son evaluados en cinco centros especializados de oftalmología del país andino. (Fuente: [PL](#)).



**Radio Habana Cuba**